

Open Internacional en Galicia

Por motivos de seguridad la prueba de kayaksurf programada para disputar en la playa de Patín se desplazó a la playa de Bastiagueiro en el Concejo de Oleiros.

Aprovechamos la oportunidad para felicitar a los organizadores de la prueba por el gran esfuerzo realizado y que se haya celebrado el primer campeonato de España de Kayaksurf, los que llevamos tiempo en esto sabemos lo difícil que es hacer esto con la única ayuda del placer por este deporte.

Este año nos ha sido imposible ir, pero seguro que en otra ocasión haremos un hueco y nos acercaremos a tierras gallegas a disfrutar de su gente y mojarnos con ellos en sus playas.

[Resultados](#)

[Mas información](#)

[Diario de Ferrol](#)

laopinioncoruña.es